

Wieder diese Raserei: Astra-Fahrer stirbt an der Unfallstelle

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 11. März 2024 um 21:09 Uhr

Gegen zwei Bäume gekracht

Wieder diese Raserei: Astra-Fahrer stirbt an der Unfallstelle

Montag 11. März 2024 – Hameln (wbn). Ein 32 Jahre alter Astra-Fahrer war gestern Abend auf der Pyrmonter Straße mit überhöhter Geschwindigkeit unterwegs und hat offensichtlich die Kontrolle verloren.

Er krachte gegen zwei Straßenbäume und erlitt tödliche Verletzungen. Die Feuerwehr musste ihn aus dem Wrack des Opels bergen.

Fortsetzung von Seite 1

Doch letztlich kam jede Hilfe zu spät.

Nachfolgend der Polizeibericht: „Am Sonntag (10.03.2024) kam es, gegen 19:30 Uhr, auf der Pyrmonter Straße in Hameln zu einem schweren Verkehrsunfall.

Nach jetzigen Erkenntnissen befuhr der 32-jährige Fahrer eines Opel Astra die Pyrmonter Straße mit überhöhter Geschwindigkeit aus Hameln kommend in Richtung Wangelister Straße. Auf Höhe der Straße Fort Luise geriet der Hamelner in einer Rechtskurve von der Fahrbahn ab und kollidierte alleinbeteiligt zunächst mit der Gehwegkante und anschließend mit zwei angrenzenden Straßenbäumen. Das Fahrzeug kam auf einer Grünfläche zum Stehen. Das Fahrzeug wurde durch den Zusammenstoß massiv beschädigt.

Der Fahrzeugführer wurde im Fahrzeug eingeklemmt und musste durch Einsatzkräfte der Feuerwehr aus seinem Fahrzeug geborgen werden. Er erlitt durch den Zusammenstoß so

Wieder diese Raserei: Astra-Fahrer stirbt an der Unfallstelle

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 11. März 2024 um 21:09 Uhr

starke Verletzungen, dass er noch an der Unfallstelle verstarb.

Die Bundesstraße 1 war für etwa 2 ½ Stunden vollgesperrt. Einsatzkräfte der Polizei übernahmen die Unfallaufnahme vor Ort und maßen die Unfallstelle aus.“